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ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 
 
 

Место проведения заседания:  

Интернет 

 

Дата проведения заседания: 
9 ноября 2020 года 

 

Число избранных членов Студенческого совета 

составляет 11 (одиннадцать) человек.  

Число присутствующих членов 

Студенческого совета составляет 11 
(одиннадцать) человек. 

 
В заседании участвовали: Будницкий А. Е., 

Вишневская Э. А., Захарова Е. А., Карпычев Б. 

А., Лазарев Д. А, Лантух В. Н., Лычагин И. С., 

Мятин Д. Д., Салихов Р. Р., Соловьёва А. А., 

Хандкаров Ю. С. 

Заседание Студенческого совета 

правомочно, поскольку в нём участвует 

более ½ избранных членов 

Студенческого совета (имеется кворум). 

Заседание вела Председатель 
Студенческого совета факультета права 

Э. А. Вишневская 

Протокол заседания и подсчёт голосов 

вел Секретарь Студенческого совета  
факультета права Р. Р. Салихов 

 

 

 



Повестка дня 

 

1. Об определении студента второго курса бакалавриата факультета права (ОП 

«Юриспруденция»), рекомендуемого у перевода на вакантное бюджетное 

место (далее – ВБМ) 

 

Слушали: Р. Р. Салихова – о том, что на втором курсе бакалавриата 

образовательной программы «Юриспруденция» имеется одно ВБМ, на которое 

претендуют два студента: А. М. Кувшинова (основание – утрата в период обучения 

одного или обоих родителей (законных представителей) или единственного 

родителя, отец умер 27 сентября 2020 года), занявшая в рейтинге 203 место из 276 

студентов, а также Э. О. Фролова (основание – успеваемость), занявшая в рейтинге 

8 место из 276 студентов. 

 

Выступали: А. Е. Будницкий, Э. А. Вишневская, Е. А. Захарова, В. Н. Лантух, 

И. С. Лычагин, Р. Р. Салихов, Ю. С. Хандкаров – со своим мнением насчёт 

данного вопроса. 

 

Голосовали открытым голосованием: 

 

За рекомендацию перевести на ВБМ А. М. Кувшинову – 4; 

За рекомендацию перевести на ВБМ Э. О. Фролову – 5; 

Воздержаться – 2; 

  

Решили: 

Рекомендовать перевести студента второго курса бакалавриата факультета права 

(ОП «Юриспруденция») Э. О. Фролову на ВБМ. 

 

 

 

Председатель                   ________________________                      Э. А. Вишневская 

 

Секретарь                                    _______________________                       Р. Р. Салихов 


